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Аннотация. Статья посвящена исследованию влияния интеграционного взаимодействия Китая на 
его положение в международном рейтинге конкурентоспособности. Автор проводит анализ значимых 
показателей, характеризующих участие Китая в крупных интеграционных союзах, таких как БРИКС, 
АСЕАН, АТЭС, ЕАЭС и ШОС. Используя методы корреляционного и регрессионного анализа, изучается 
влияние таких аспектов, как торговля, прямые иностранные инвестиции и меры нетарифного 
регулирования на международный рейтинг Китая. Сделаны выводы о степени влияния указанных факторов 
и предложены практические рекомендации по улучшению позиций Китая в мировом рейтинге 
конкурентоспособности.  
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Abstract. This article examines the impact of China's integration interactions on its position in international 
competitiveness rankings. The author analyzes key indicators characterizing China's participation in major 
integration alliances such as BRICS, ASEAN, APEC, the EAEU, and the SCO. Using correlation and regression 
analysis, the influence of aspects such as trade, foreign direct investment, and non-tariff regulations on China's 
international ranking is examined. Conclusions are drawn on the degree of influence of these factors and practical 
recommendations are offered for improving China's position in global competitiveness rankings. 
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